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АННОТАЦИЯ 

 

На дипломную работу «Кредитование юридических лиц и пути его 

совершенствования (на примере ЗАО «МТБанк»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа кредитования 

юридических лиц. В данной работе представлены к рассмотрению сущность 

кредита, его функции, виды, организация процесса кредитования 

юридических лиц, этапы кредитования, методы анализа кредитоспособности 

заёмщика, проведен анализ кредитования юридических лиц ЗАО «МТБанк», 

определены ключевые проблемы и предложены мероприятия по 

совершенствованию оценки заёмщика и внедрению новой банковской услуги. 

Объектом исследования является кредитование юридических лиц в ЗАО 

«МТБанк». 

В первой главе были рассмотрены теоретические основы кредитования 

юридических лиц, методы и этапы оценки заёмщика при корпоративном 

кредитовании.  

Во второй главе проведён анализ кредитования юридических лиц в ЗАО 

«МТБанк», кредитных продуктов банка для юридических лиц и методы 

оценки кредитополучателя.  

В третьей главе были рассмотрены проблемы и конкретизированы 

направления совершенствования кредитования юридических лиц в 

рассматриваемом банке, определены отдельные мероприятия по 

совершенствованию оценки заёмщика при корпоративном кредитовании в 

ЗАО «МТБанк», а также предложено внедрение новой банковской услуги. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



ABSTRACT 

 

For the thesis "Lending to legal entities and ways to improve it (on the 

example of MTBank CJSC)" 

 

Thesis is devoted to the analysis of lending to legal entities. In this paper, the 

essence of the loan, its functions, types, organization of the process of lending to 

legal entities, stages of lending, methods of analyzing the borrower's 

creditworthiness are presented for consideration; a new banking service is 

introduced. 

The object of the research is lending to legal entities at MTBank CJSC. 

The first chapter examined the theoretical foundations of lending to legal 

entities, methods and stages of borrower assessment in corporate lending. 

The second chapter analyzes lending to legal entities at MTBank CJSC, the 

bank's loan products for legal entities and methods for assessing the borrower. 

In the third chapter, the problems were considered and the directions for 

improving lending to legal entities in the bank in question were concretized, certain 

measures were identified to improve the borrower's assessment in corporate lending 

at MTBank CJSC, and the introduction of a new banking service was proposed. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from the literary 

and other sources are accompanied by references to their authors. 


